



HILFLOSE UNO? MÖGLICHKEITEN UND GRENZEN EINES ATOMWAFFENVERBOTS DIENSTAG, 20. JUNI, 19:30 UHR STADTBIBLIOTHEK, LESECAFÉ



Vortrag von Andreas Zumach zu den aktuellen Verhandlungen der UN-Generalversammlung für ein vollständiges Verbot der Atomwaffen.

EINTRITT FREI



Mit seinem Buch „Globales Chaos – hilflose UNO?“ hat der Autor, Journalist und ausgewiesene UN-Experte Andreas Zumach viel Aufmerksamkeit erhalten. In einem neuen Vortrag beschäftigt sich Zumach mit den Möglichkeiten und Grenzen, die den Vereinten Nationen gesteckt sind. Er bewertet die aktuellen Verhandlungen der UN-Generalversammlung für ein vollständiges Verbot aller Atomwaffen. Im Mittelpunkt seines Vortrages steht dabei die Frage, wie UN-Resolutionen durchgesetzt werden können und wie die Bundesregierung und die Zivilgesellschaft Projekte wie das Atomwaffenverbot oder die UN-Agenda 2030 unterstützen können.

Eine Veranstaltung der Deutschen Friedensgesellschaft – Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen e. V., der Initiative für ein Friedensdenkmal in Karlsruhe e. V. und der Stadtbibliothek.